



うさぎ組通信

先日は、保育参観に参加いただきありがとうございました。子どもたちの園での姿を見ていただくことができ嬉しく思います。今後も家庭とこまめに情報交換を行いながら、共に子供たちの成長を喜び合っていけたらよいと思います。引き続き、家庭での様子も連絡帳や送迎時口頭でお知らせください。よろしく申し上げます。



♡お兄ちゃん、お姉ちゃん大好き♡



年上のお兄ちゃん、お姉ちゃんの姿に興味津々の子どもたち！園庭に出ると、近くへ行きじーっと観察したり、横にちょこんと座り遊びを真似たりする姿が見られます。また、兄弟がいる子は一緒に遊ぶことを喜んでいます。一緒に過ごすことで、遊びが広がったり様々なことに興味をもって挑戦したりすることができ良い時間だなと感じています。最近では、戸外へ出られないことがほとんどですが、園庭で遊んでいる年上児がテラスからうさぎ組の保育室を覗き、声をかけてくれます。窓際がすぐに子どもたちでいっぱい♡



感染症の流行する時期ですが、タイミングを見ながら関わる時間が沢山もてるとよいと思います。



初めてのゆきあそび



窓から園庭を見て季節や天気の変化を感じています。いつもと違う様子があると、「あっ、あっ。」と指差しと喃語で発見したことを知らせてくれます。保育者が「雨降ってきたね。」「雪白いね～」などと言葉にして返すと、うんうんと大きく頷き発見を共感してもらえた喜びを感じている子どもたちです。雪が積もった日に、お部屋の中で雪に触れてみました。



お皿に入れた雪をにぎにぎ！手のひら全体を使い感触を楽しんでいます！

これは何だろう？と不思議そうに見つめるしくん。しばらく観察した後、指先でそーっと触れていましたよ！



触ろうかな？どうしようかな？じーっと雪を見つめ想像を膨らませるKくん！



雪の感触が好きだったのかな？雪を触りながらにこにこ嬉しそうなるNちゃん♡その後、保育者の所まで雪を運んできてくれました！



保育者が雪だるまを作ると、興味津々のHくん！持ち上げたり、雪をかけたりして楽しんでいましたよ！



お知らせ

- * 汚れものを持ち帰った際は、翌日に持ち帰った分と同じ枚数の着替えを持たせて下さい。
- * 園生活では、子どもたちが活動をしやすい服装の用意をお願いします。歩行が安定していなかったりはいはいでの移動が多かったりするこの時期は、裾の長いズボンは転倒に繋がりが危険です。裾を曲げての調整も可能ですが、活動中に伸びてくることも多いため、お子さんの大きさに合ったものを着させてあげてくださいね。



新しいお友達

